



つなぐ「思い」

来年度入学予定の3小学校6年生を迎えて、小中学校交流会を11月25日(水)に行いました。下記は、当日飾られたウェルカムボードです。交流会受け入れの主体となる1年生一人一人が、後輩となる6年生に向けて綴った「思い」です。



- みなさん、こんにちは。僕は城北中のいいところを紹介したいと思います。いいところは、先生と生徒がとても仲が良いところです。廊下でも先生と楽しく話をしているし、授業中も先生とフレンドリーに話しています。みなさんも入学したら、ぜひ積極的に話しかけてみてください。みなさんの入学を楽しみに待っています。
- 中学校ではテスト勉強があってすごく大変だから、小学校のうちに少しでも長い時間勉強するくせを付けると、中学校でも勉強に集中できて、テスト勉強も少し楽になると思います。頑張ってください。
- 中学校までに身に付けた方がいいのは、自分から友達になろうと話すことです。そして、自分からあいさつをすることです。それがあれば友達も増えるし、先生たちとも仲良くできると思います。中学校で待っています。
- 城北中学校では、先輩、後輩の関係なく仲がいいです。部活動の先輩たちもとても優しく接してくれるので、僕もすぐに仲よくなることができました。入学したら一緒に中学校生活をがんばろう。

中学校入学を控えたこの時期に、抱く不安や心配を一番分かる1年生だからこそ綴れる「思い」の数々であり、中学生としての体験に裏打ちされた紹介やアドバイスとなっています。そして、そこには小学生の後輩を思いやる先輩としての優しさが綴られており、温かな心持ちにさせられます。後輩へつなぐ1年生の確かな「思い」を目の当たりにし、来る日、春を待ちわびずにはいられない今日この頃です。

行く今年も、自粛と自衛を余儀なくされ、教育活動も常に制約を受けながらでしたが、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援により、無事、年の瀬を迎えることができました。ここに厚く御礼申し上げます。来る2021年、少しでも状況が落ち着き、明るく先が見通せる年になることを祈念いたします。

よいお年をお迎えください。新年もよろしく願い申し上げます。



来年度の三役が決定！～生徒会役員選挙より～

生徒会立会演説会・投票が3日(木)にありました。立候補者はこの日を迎えるまでに、朝の登校時間や昼の放送、各学年朝会での演説など、責任者や推薦者と一緒になって、一生懸命PR活動を行ってきました。

立会演説会当日、ステージに上がった立候補者は、自分の考えている目指したい城北中学校のイメージを公約として掲げ、全校生徒に立派な態度で訴えました。生徒たちの聞く態度もたいへん素晴らしく、来年の新生徒会役員に期待している気持ちが強く伝わってくる充実した立会演説会となりました。



立会演説会后、各学年に分かれて投票を行いました。選挙管理委員の見守る中、整然とした雰囲気で行われました。投票により以下の生徒が新三役に決定しました。

会 長	F さん (2-1)
副会長	T さん (2-4)
副会長	M さん (2-1)

「いじめ見逃しゼロ・人権強調」～生徒会活動より～

2学期終了までの期間、多くの専門委員会でSDGsの視点を意識しながら「いじめ見逃しゼロスクール」の取組を行っています。

保健委員会
「Let's 換気」
放送で音楽を流し、換気を呼びかけています

生活・情報委員会
「いじめゼロ宣言 祭り」
動画作成し、いじめゼロ宣言を全校生徒に訴えます。

環境委員会
「一輪挿しで心ほっこり」
心温まる言葉を一輪挿しとともに掲示します

図書委員会
図書室にSDGsコーナーを設置し、関連する書籍を並べて関心を高めています。



廻り階段に掲示された各専門委員会の取組

ユネスコ委員会
「今日は何の日？」
昼の放送で記念日などをお知らせします

学習委員会
「朝からSDGsクイズ」
生徒朝会などを利用して、クイズを出題します。

体育委員会
「球技大会」
体育の授業を利用してバレーボール大会を行います。

文化委員会
「城北の地で」を伝承しよう
3年生から1年生へ「城北の地で」の歌唱指導を行います

部長会
「応援花」
研修部活動の各部へ応援メッセージを掲示します。

第5期「いじめ見逃しゼロ・人権強調」

「十人十色」

みんなの個性を結ぶ

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



～生活・情報委員会「いじめゼロ宣言」～

生活・情報委員会のコラボで動画を作成しました。全校生徒がいじめをしない、さえないために“何ができるか”“大切なことは何か”を考え、動画で宣言を行いました。



宣言の内容は、「相手の気持ちを考えて行動する」「声かけをしてクラスの雰囲気をつよくする」「思いやりを大切にして笑顔を増やす」など、とても前向きな宣言になりました。廻り階段下のテレビ画面を食い入るように見ている生徒がとても多かったです。



～体育委員会「球技大会」～



密集を避けるため、今年度の球技大会は体育の授業を利用して行いました。男女別に分かれてバレーボールを行いました。勝敗が決まった時の“喜怒哀楽”の様子がどの学年でも見られ、クラスの団結がより一層深まりました。「大丈夫!大丈夫!」「次がんばろう!」など、お互いを励まし合い、認め合い、高め合ったゲームが展開されました。和気藹々(わきあいあい)とした雰囲気が体育館内を包みました。



～環境委員会「一輪挿しで心ほっこり」～



「ありがとう」「一緒にがんばろう」「がんばっているね」「大丈夫!?'など、心温まるメッセージが書かれた一輪挿しが各教室に置かれています。

また、1年生は級友や先生方への感謝の気持ちをメッセージ(あいさつ)で表し、多目的スペースに掲示しました。2年生の取組では、「ありがとう」などの温かい言葉を使って、みんなで温かい学年を作る取組「サンキュ」を行いました。



この他にも、給食委員会の「給食残量ゼロ運動」や生徒会執行部主催の「一芸グランプリ(12月23日開催予定)」など、全ての専門委員会が工夫を凝らした活動を行い、学校全体がとても温かい雰囲気の中、2学期の終了を迎えています。

～図書委員会「SDGsコーナーの設置」～

輝く成果

- 第53回受信環境クリーン図案コンクール 協議会入選 Oさん
- 第51回県ジュニア展 特賞 Hさん 優秀賞 Kさん
- 第56回上越市児童・生徒科学研究発表会
奨励賞 Aさん Yさん Yさん
- いきいきわくわく科学省2020 中学校生物・地学の部
東北電力賞 Aさん Yさん
- 第44回新潟県アンサンブルコンテスト 金賞 金管六重奏 銀賞 サクソフォン四重奏
- 上越科学館標本作品展 科学館賞 Mさん 金賞 Aさん 銀賞 Yさん
- 令和2年度児童・生徒昆虫標本展 金賞 Aさん
- 第66回青少年読書感想文全国コンクール 上越地区予選 優秀賞 Tさん
- 高田地区納税貯蓄組合連合会長 優秀賞 Hさん
- 「税に関する標語」 高田間税会長賞 Nさん
- 「税に関する標語」 上越市租税教育推進協議会長賞 優秀賞 Yさん

お願い

- たいへん盛況の「月曜学習会」は12月末の終了予定でしたが、1月18日(月)を最終日いたします。上越教育大学のボランティア学生にも来ていただきます。参加の継続につきましては、再度申し込みをいたしません。各学級担任から生徒に確認いたします。ご了承ください。
- 「感染防止の一層の徹底について(お願い)」文書を冬季休業前に配布いたします。新潟県内においても感染症の収束が見えない状態が続いています。そこで、今一度、感染予防の徹底をお願いいたします。これまでの取組に加え、新たにお問い合わせの事項もありますが、生徒・保護者の健康・安全のためにご理解とご協力をお願いいたします。

12月3日(木)のオープンスクールでは、130名を超える保護者の皆様から授業を参観していただきました。3学期にも行う予定です。ぜひ、ご来校ください。



今後の予定

- | | |
|------------------------|-------------------------|
| 12月21日(月) 教育相談 | 1月14日(木) 専門委員会 |
| 12月22日(火) 生徒朝会 教育相談 | 1月19日(火) 市内私立1次試験 |
| 12月24日(木) 終業式 | 1月20日(水) 生徒朝会 |
| 12月25日(金)~1月6日(水) 冬季休業 | 1月21日(木) 市内私立合格発表 |
| 1月6日(水) 実力テスト(3年) | 1月22日(金) 新入生保護者説明会 英語検定 |
| 1月7日(木) 始業式 | 1月25日(月) 定期テストIV(3年生) |
| | 1月26日(火)~28日 三者面談(3年生) |

